

L'ESPÉRANCE

Eglise réformée évangélique
Saint-Christol-lès-Alès



Bulletin n° 165: Juin –Juillet- Août 2025



55 avenue Jean Moulin 30380 St Christol-Lès-Alès - 04 66 60 83 86
ere.stchristol30@gmail.com / www.ere-stchristol.com
CRCA : FR76 1350 6100 0004 3771 9200 130

Méditons l'Évangile

« Je rends grâces à mon Dieu de tout le souvenir que je garde de vous, ne cessant, dans toutes mes prières pour vous tous, de manifester ma joie au sujet de la part que vous prenez à l'Évangile, depuis le premier jour jusqu'à maintenant. Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de Jésus Christ. Il est juste que je pense ainsi de vous tous, parce que je vous porte dans mon cœur, soit dans mes liens, soit dans la défense et la confirmation de l'Évangile, vous qui tous participez à la même grâce que moi. Car Dieu m'est témoin que je vous chéris tous avec la tendresse de Jésus Christ. Et ce que je demande dans mes prières, c'est que votre amour augmente de plus en plus en connaissance et en pleine intelligence pour le discernement des choses les meilleures, afin que vous soyez purs et irréprochables pour le jour de Christ, remplis du fruit de justice qui est par Jésus Christ, à la gloire et à la louange de Dieu. »

Philippiens 1,3-11

L'amour de Paul

La première chose marquante dans ce passage est l'amour de Paul pour les Philippiens qui se témoigne par son vif désir de prier pour eux et par sa grande reconnaissance à Dieu de les avoir mis sur son chemin pour qu'ils grandissent dans la foi. Je crois que nous oublions bien souvent l'importance de nos prières dans notre témoignage autour de nous. Paul nous rappelle à quel point la prière et la reconnaissance de ce que Dieu fait sont des éléments centraux de la croissance spirituelle.

Le contenu de la prière

Souvent dans ses lettres, l'apôtre Paul explique le contenu de ses prières pour les Églises qu'il accompagne. En faisant cela, Paul montre les points qui lui semblent fondamentaux à comprendre pour que les Philippiens progressent dans la foi. Ainsi, ils doivent apprendre à mieux mêler amour et connaissance. Leur amour doit être emprunt de sagesse, de vérité et de sensibilité. Paul nous le rappelle à de nombreuses reprises : l'amour sans la vérité n'a pas de consistance, il conduit à de la mollesse et à un immobilisme malsain. La vérité sans amour, quant à elle, provient de l'orgueil et conduit au légalisme (Cf par exemple 1 Co 8,1-3 et Ep 4,15). Les deux sont à fuir absolument parce qu'aucun des deux n'aboutit à la construction du royaume de Dieu. Au contraire, l'évangile arrive à combiner parfaitement amour et vérité en mettant la lumière sur nos péchés, en nous exhortant à avancer spirituellement (vérité) et en offrant la grâce à quiconque croit en Dieu et se détourne de ses péchés (amour).

L'objectif final

Ces deux choses, c'est-à-dire les prières de Paul et l'amour qui grandit en connaissance, conduisent à cet aboutissement tant espéré : être sincères et irréprochables au retour de Jésus et être remplis du fruit de justice (Phil 1,11). Cette bonne œuvre que Christ a commencé en nous sera véritablement finalisée lorsque Jésus reviendra. Cela nous rappelle à nouveau que nous avons encore des progrès à faire et qu'ici-bas. Nous ne serons jamais à la fin de notre parcours. Il y a encore tant à découvrir et tant de domaines où nous allons encore progresser. Nous n'avons pas non plus besoin d'être une autre personne que celle que Dieu nous appelle à être. Nous serons, chacun de nous, avec notre individualité, irréprochables et parfaits lors du retour de Jésus-Christ. Pussions-nous donc apprendre à être les personnes que Dieu a créées et voulues.

Lucas Cobb

Finances

Situation financière au 31/05/2025

Association cutuelle (1905) ERE

Recettes 22 519.00 - Dépenses 21 544.84 = Solde positif 974.16

Merci à chacune et chacun pour votre soutien financier

Pour information : Tout membre électeur est tenu de payer une cotisation annuelle de 23€ - Merci de la régler en chèque ou virement, séparément des dons (si vous ne l'avez pas déjà fait). L'Association 1905 est habilitée à délivrer des reçus fiscaux en fin d'année, pour déduction fiscale.

Association culturelle (1901) CHRISTOLIEN

Recettes 6 246.06 - Dépenses 4 978.20 = Solde positif 1 267.86

En recettes : les offrandes en espèces du culte, les oreillettes, et les ventes de gâteaux ainsi que les dons pour le WE IBG des jeunes. En dépenses : les oreillettes, le WE IBG...

Christine HUGON

Parmi nous tous...

Une dizaine de jeunes accompagnés par Mélissa Baret ont vécu avec enthousiasme et ferveur les différents temps de Pâques IBG à l'Institut Biblique de Genève.

Un riche temps d'échanges a clôturé les assemblées générales de nos 2 associations culturelle et culturelle. Des représentants de la commission permanente de l'UNEPREF nous ont rendu une cordiale visite pour mieux nous connaître. Christine Hugon, Lucas Cobb et Luc Malhautier ont participé au synode de l'UNEPREF du 16 au 18 mai accueilli par l'Eglise de Saint-Laurent-du-Pape.

Les réunions régulières (réunion de prière, partage biblique, groupe de maison et soirée louange) sont la respiration de la vie de l'Eglise. N'hésitons pas à profiter de ces temps mis à part dans la semaine pour inviter des proches et amis qui se posent des questions sur Dieu.

L'Eglise s'est réjouie et exprime toute sa reconnaissance à Dieu à l'occasion des baptêmes de Mila Lopez et Mélodie Lutz lors du culte du dimanche 15 juin. Mila et Mélodie ont témoigné de leur foi en Jésus et ont décidé de le suivre pour leur vie entière.

Ce dernier trimestre, des services d'obsèques ont eu lieu : Mme Louise Maurin (89 ans) ainsi que Mme Mireille Pontier (73 ans). Nous renouvelons toute notre affection à ces familles endeuillées et prions que notre Dieu leur accorde Sa paix.

N'oublions pas de porter dans la prière les malades, les personnes isolées mais aussi les colonies et camps de l'été...

Luc Malhautier

Rencontre de prière spéciale

Fixée **le 25 juin à 19h** pour tous ceux qui ont à cœur de partager ce qu'ils ont reçu de Dieu lui-même et qui a transformé leur vie. Dans le but de réfléchir et prier pour des projets à mettre en place dès la rentrée pour faire découvrir le message de l'évangile (spectacle, série de rencontres...) Vous êtes tous les bienvenus...

Les invitées de l'été

Mila Lopez : Née dans une famille non chrétienne, j'ai grandi sans connaître Dieu dans un contexte familial difficile, où j'ai subi de la violence sous plusieurs formes. Cela m'a conduit à des addictions et à me faire du mal. Douleurs que j'ai transformées en colère contre moi et les autres. Mais un jour, j'ai commencé à venir à l'église de Saint-Christol. Je m'y sentais à l'aise, même si je ne comprenais pas vraiment ce qu'était la foi. J'ai progressé voyant la foi de toutes ces personnes et participant au mini-culte, Ados, puis groupe de jeunes, ainsi que des colos et week-ends chrétiens. Il y a un ou deux ans, j'ai eu une prise de conscience sur mon passé difficile. Je n'ai pas trouvé le soutien espéré et le poids était si lourd. J'ai commencé à sombrer, mais quelque chose me retenait. Une présence... une voix intérieure, douce mais ferme, qui me murmurait de tenir bon. Peu à peu, j'ai pu me confier à des proches et à l'Église. C'était une libération. Un jour, j'ai reçu un livret qui parlait de Jésus. Je savais qu'Il m'aimait et veillait sur moi, mais un texte de confession m'a interpellée. J'ai alors tout déposé devant Dieu. Et j'ai senti un frisson. Sa voix me disait : Ésaïe 41:10 « N'aie pas peur, je suis avec toi. Ne regarde pas autour de toi avec inquiétude. Oui, ton Dieu, c'est moi. Je te rends fort, je viens à ton secours et je te protège avec ma main puissante et victorieuse. » J'ai décidé de Le suivre... Depuis, ma vie a changé, mon regard sur ce qui m'entoure est différent. Je grandis dans ma relation avec Christ, restaurée de mes blessures passées. Réalisant ma faiblesse, je suis soulagée, je sens la présence de Dieu se manifester dans ma vie. Aujourd'hui, je peux l'affirmer : si je tiens debout, c'est par Sa grâce. Et je choisis de le suivre, main dans la main avec Dieu par ce baptême.



Mélo die Lutz : Je me fais baptiser aujourd'hui parce que j'ai compris que Dieu m'appelait, et qu'il était temps de lui répondre pleinement. J'ai toujours cru en Lui, j'ai grandi dans l'église, participé à des activités chrétiennes, parlé de ma foi autour de moi... mais malgré tout, je repoussais le baptême, comme si je n'étais jamais assez prête. En réalité, j'attendais un moment spécial, une sorte de déclic. Mais Dieu

n'attend pas la perfection. En Grèce, loin de tout ce que je connaissais, j'ai eu ce face-à-face avec Lui. J'ai compris qu'Il était là, patient, aimant, prêt à entrer dans ma vie plus profondément si je lui ouvrais la porte. Ce n'est pas le baptême qui rend ma foi réelle, c'est ma foi qui me pousse à me faire baptiser. Aujourd'hui, je veux dire devant vous que je choisis de suivre Jésus, non parce que je suis forte, mais parce que je sais qu'Il l'est pour moi.

Retours sur « Pâques IBG 2025 »

Inès : “Ce rassemblement qui m’a profondément marqué. J’y suis allée pour vivre des temps fort avec Dieu et partager des moments riches avec d’autres croyants. J’ai particulièrement apprécié l’ambiance bienveillante, les temps de louange, les enseignements inspirants et la communion fraternelle. Cet événement m’a permis de me recentrer sur l’essentiel, de ressentir la présence de Dieu plus intensément et de repartir encouragée et renouvelée. C’était une expérience spirituelle, humaine et émotionnelle que je garderai en mémoire. Et un grand Merci à L’Eglise de nous avoir permis d’y aller. ”

Samuel : Pâques IBG a encore été une grande expérience pour fortifier ma foi, tout comme Evangile 21 l'an dernier. Les thèmes abordés sont accessibles à tous, même si on débute dans la foi, les messages sont très touchants avec de belles louanges et on y fait aussi beaucoup de rencontres.



Mila : Il y a des expériences qui laissent une trace. Et ce séjour en a laissé une grande ! Ce n'était pas juste quelques jours loin de chez soi. C'était un moment vrai de la vie qui nous a tous enrichis. J'ai découvert des visages évidemment, des parcours, des témoignages et bien plus encore... Et ça m'a permis de grandir d'une certaine façon. Alors, je remercie le Seigneur d'avoir permis cela, et l'église qui a permis l'organisation. Je vous dis aussi merci à vous tous, parce que j'ai passé de super moments. Très intenses !



Laura : Quand je suis arrivée à l'IBG, j'étais fatiguée, le cœur chargé, pleine de doutes. 1300 jeunes ça me tétanisée, mon seul repère était mon petit frère. Ma foi était fragile, et je ne savais pas si j'avais ma place là-bas. Mais Dieu m'y attendait. Il m'a rencontrée dans une paix douce et profonde. J'ai déposé mon passé, mes peurs, mes fardeaux à Ses pieds... et Il m'a renouvelée. J'en suis ressortie changée, apaisée, restaurée. Merci Seigneur pour ton amour, ta patience, ta grâce. Et merci à tous ceux qui ont permis ce week-end. Grâce à vous, ma vie a été bouleversée. Toute la gloire revient à Dieu.

Mélissa : Ma plus grande joie était de voir ces 1300 jeunes réunis pour Dieu. Le louer tous ensemble était chargé en émotions. Les ateliers étaient très intéressants et complètement adaptés aux jeunes. Voir ces jeunes de l'Eglise que je côtoie depuis ces dernières années, assister à cet événement, pour louer Dieu, se lever pour notre Seigneur, avoir des remises en question, s'engager et se lever pour Christ ! Quel week-end magnifique ! Un grand grand merci à TOUS pour tout votre soutien en prière et financement. MERCI !

Programme

Journée de fin d'année : le 22 juin au Mas Cauvy à St Christol les Alès : culte à 10h30, repas partagé, temps convivial.
(prévoir une chaise et assiette-couverts)

Tout l'été : Les cultes sont maintenus à 10h30 **sauf le 7 septembre (Musée du Désert)**

Rencontre de prière et discussion sur l'évangélisation
(cf page 4) : le 25 juin à 19h

Journée de rentrée au Mas Cauvy : le 21 septembre

Week end familial à la Bécède (48) : les 4 et 5 octobre

On recherche de nouvelles personnes pour étoffer l'équipe de préparation de la projection des textes lors des cultes. Merci de contacter Clarielle Malhautier si vous êtes intéressé et pour une rapide prise en main du logiciel.

Infos pratiques

Pour connaître les dates et lieux de rencontres des groupes de maison, adressez-vous à Luc Malhautier ou Lucas Cobb

Pour recevoir les annonces par mail chaque lundi, inscrivez-vous sur ere.stchristol30@gmail.com

Pour entrer dans le groupe WhatsApp des « Nouvelles de l'ERE de St Christol », demandez à un conseiller de vous ajouter comme membre.

N'hésitez pas à contacter le pasteur Lucas Cobb
(Tél. 04 66 60 83 86) qui se fera un plaisir de vous visiter.